

# KUMHAM

## Danrem 083/Bdj Hadiri Puncak Latihan Fire Power Demo (FPD) "Latihan Angkasa Yudha 2024"

Achmad Sarjono - [JATIM.KUMHAM.COM](http://JATIM.KUMHAM.COM)

Dec 3, 2024 - 16:38



LUMAJANG - Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos. Sambut kedatangan Menhan RI Letjen TNI (Purn) Sjafrie Sjamsoeddin, Panglima TNI dan Para Kepala Staf Angkatan dalam Puncak latihan Fire Power Demo (FPD) "Latihan Angkasa Yudha 2024" di lapangan Tembak AWR (Air Weapon Range) Detasemen TNI AU Lanud Abdulrachman Saleh Kec. Pandanwangi Kab.

Lumajang, Selasa (3/12/2024).

Puncak Latihan Fire Power Demo (FPD) "Latihan Angkasa Yudha 2024" Intelligent Force, Dominate All dengan tema "Kogasudgab Melaksanakan Operasi Udara di Mandala Operasi Pulau Kalimantan (IKN) Dalam Rangka Mendukung Tugas Pokok Kogab TNI".

Kedatangan Menhan RI Letjen TNI (Purn) Sjafrie Sjamsoeddin, Panglima TNI, Para Kepala Staf Angkatan beserta rombongan ke Kab. Lumajang dalam rangka meninjau Puncak Latihan Fire Power Demo (FPD) "Latihan Angkasa Yudha 2024".

Latihan Angkasa Yudha 2024 merupakan latihan puncak TNI AU, sebagai akumulasi dari berbagai latihan yang dilaksanakan secara bertahap, bertingkat dan berlanjut, dengan tujuan untuk menguji tingkat kesiapan operasional satuan-satuan di jajaran TNI AU mulai dari tingkat Kotama Operasi sampai dengan satuan setingkat Lanud dan Skadron dengan berbagai unsur kekuatannya.

Hadir dalam kegiatan latihan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin M.A bersama Forkopimda Proponsi Jatim.

Pada puncak latihan ini menyaksikan Fire Power Demo. Wingsuit oleh Tim Intel Bravo 90 Kopasgat dengan menggunakan Pesawat NC-21, Armed Recce menggunakan UAV CH-4, Air Lift Integration (ALI) Operasi Perebutan dan Pengoperasian Pangkalan Udara (OP3U) menggunakan C-130, Air Lift Integration (ALI) hely Box menggunakan C-212, Strike Control and Reconnaissance (SCAR) menggunakan pesawat EMB 314 Super Tucano, Operasi Pengisian Bahan Bakar Udara (OPBBU) Air Refueling (AR) menggunakan pesawat KC-130, SAR/RR menggunakan EC 120 B Colibri, Air Lift Integration (ALI) combat FF dan CDS menggunakan CN-295, Air Lift Integration (ALI) CDS menggunakan C-130 J-30, Escort\_ dan CSAR menggunakan EC 725/H225M, 4 heli, Sling dan Fast rope menggunakan NAS-332, 2 Heli Caracas.

Pada latihan acara FPD juga dilaksanakan kegiatan Baksos pengobatan gratis, pembagian paket sembako bagi masyarakat juga hiburan panggung prajurit untuk masyarakat yang antusias melihat langsung puncak Latihan Angkasa Yudha 2024. (Penrem 083/Bdj)